



Exige PAN indagar a Arturo Ávila

CUARTOSCURO.COM

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados acusó que el vocero de la bancada de Morena, Arturo Ávila, tiene una "incalculable fortuna, basada en actos de corrupción durante su incursión como contratista del gobierno federal desde el gobierno de Enrique Peña Nieto y que, incluso, es socio del hijo del expresidente Carlos Salinas de Gortari.

Al anunciar la petición de crear una comisión de investigación contra este legislador, el diputado Héctor Téllez explicó que Ávila es un "alfil de Adán Augusto López y sus nexos con el narcotráfico también lo alcanzan".

Agregó que analizan toda la información que les ha llegado, incluso de morenistas, para determinar si también irán por la vía penal contra el legislador, de quien podrían solicitar el desafuero, para que sea investigado por las autoridades.

Esta controversia se da luego de que Arturo



Arturo Ávila, vocero de la bancada de Morena en San Lázaro.

Ávila propuso crear de una comisión de investigación para dar seguimiento a los actos de corrupción del 'cártel inmobiliario', que, dijo, encabeza el líder del PAN, Jorge Romero.

En conferencia de prensa, Héctor Saúl Téllez sentenció que Arturo Ávila "no es un empresario exitoso, como presume, sino sola-

mente es un contratista que cabildea de manera cuestionable y amasó una riqueza incuantificable, especialmente durante la presidencia de Enrique Peña Nieto".

Agregó que incluso tiene nexos con el exsecretario de Defensa Nacional Salvador Cienfuegos, acusado en Estados Unidos por vínculos con el narco, a quien incluso le hizo el prólogo de un libro.

Relató que fue también socio de Emiliano Salinas Ocelli, hijo del expresidente Carlos Salinas de Gortari, y que es ahijado político del senador Adán Augusto López, actualmente en el ojo del huracán por haber designado a un presunto narcotraficante como secretario de Seguridad Pública en Tabasco.

El diputado acotó que IBN Industrias Militares, de la cual Ávila fue socio hasta 2024, ha obtenido múltiples contratos con el gobierno de Aguascalientes, el Banco del Bienestar, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y Pemex, a pesar de que una de sus filiales estaba inhabilitada.